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2020～2021年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
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●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
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それでこそロータリー

№15１1　2020年11月１9日㈭

令和２年11月12日㈭
▪ゲスト紹介　米山奨学生　張　博洋 様
▪出席報告（会員数42名）　出席規定適用免除会員 10名

　　11月12日　出席26名（内◦免 4名）
　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　72.22%
▪地区への出席　
　　11月7日㈯ 地区立法案検討会
　　　…（選挙人）柏原康文会長、岡本浩パストガバナー
　　11月10日㈫ テレビ和歌山出演
　　　…井手良明 地区財団ポリオプラス小委員長
▪個人寄付
　　[米山奨学会]　東　徹、山東秀樹、曽和勝彦、
　　　　　　　　　武野英紀 会員

　★忘年例会 [親睦活動委員会主催]

　　於:あおい茶寮（18:30〜20:30）

＊アルコールが出ます　　

　★会員卓話　「コロナ禍の中で」

岡本　浩会員、根岸憲一郎会員、廣田俊樹会員　

11月ロータリー財団月間11月ロータリー財団月間11月ロータリー財団月間

会 長 報 告

米山奨学生の張博洋さんへ11月分の奨学金を授与

（
右
）柏
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長

　先日の土曜日に、2640地区の「2020-2021年度地区
立法案検討会」がJA和歌山ビルで開催されました。
岡本会員と共に出席しました。
　そこで、2019-2020年度の地区財務報告が採択され
た後、2023-2024年度のガバナーの選出方法について、
岡本会員が、指名委員を現行の３名から５名に増員す
べきであると提案され承認されました。なお、この指
名委員に岡本パストガバナーと樫畑パストガバナーが
就任されました。
　また、同じく岡本会員からRI理事会に、RI事務総
長の任期は５年ですが再任を妨げないとなっており、
任期が長くなるとRI会長より権限が過大となるため、
RI理事会に、その任期を10年を超えないよう制限する
立法案の提出を要請しているとの報告がありました。
　岡本会員の提言はどれも的確であり、元当地区のガ
バナーとして活躍され見識が広いこと、さすがだなー
と思いました。また、岡本会員が当クラブ所属である
ことを誇りに思いました。
　和歌山市の地域ささえ愛商品券で、家族で焼き肉を
食べてきました。皆でたらふくおいしい焼き肉をいた
だいて、1人3,000円の支援は大きいです。国の１人10
万円の（特別定額）給付金や今回の3,000円食事支援
はありがたく、コロナに打ち勝つ元気をもらいました。



▪広報・雑誌委員会（佐藤正光委員長）
　ロータリーの友11月号の記事の読み
どころ紹介。

▪親睦活動委員会（山縣好希委員長）
　クリスマス家族例会開催ご案内
　12月24日㈭ 18:30〜20:30
　アバローム紀の国2F　会員10,000円

　ご家族5,000円（小学4年以上）
　お子様3,000円（小3以下・幼稚園・幼児）
　会員ご家族皆様の多数のご参加お願いします。

❶和歌山市内９ＲＣ会長幹事会で配付された、木潮会 
（和歌山編集責任者会）へ提出した各ロータリークラ
ブの「取材要請事業」を回覧します。

もし、まだ活用していないなら、早くささえ愛商品券
や、ゴーツーイートやゴーツーキャンペーンを利用し
て、第３次感染を克服しましょう。
　本日は、IDMの報告よろしくお願いします。また、
例会後、指名委員会を開催しますので、委員の方はよ
ろしくお願いします。

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
井手良明会員…柏原会長、10日㈫のテレビ和歌山報道
番組に地区ポリオ活動の件で出演させて頂き有難うご
ざいます!!　松本　健会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表します。
坂本　清会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表楽しみにしています。
根岸憲一郎会員…朝夕めっきり寒くなりました。
佐藤正光会員…寒くなってきました　柏原康文会員…
結婚記念日です。お祝のお花 ありがとうございます。
部家安有美会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表よろしくお願いしま
す。　岡本昌也会員…皆様いつもご献金ありがとうご
ざいます

合計￥16,000　累計￥389,500
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

待したい。景気のV字回復は期待薄。コロナ終息後、
厳しい状況は続く。菅新総理の答弁はそつがないが、
対外交面に不安がある。国からの支援、特に飲食業、
宿泊旅行業など優先的に支援しては。誰が総理になっ
ても期待薄、中継ぎ政権なのか。来年から中小企業に
は「しわ寄せ」がくるかも、困っている業界に手を差
し伸べて欲しい。

▪第２班　7名／11
（リーダー：井手会員／当番：山東会員）
　学術問題に固執せず、コロナ対策等しっかりと対策
を進めては。国会議員数の削減、憲法改正の必要な
し。中国の脅威に対して、国の防衛力を高める。外国
人（特に中国人）に日本国土が買い占められているの
で対策を考える。株式では個人投資家を増やして「GO 
TO株式」も面白いのではないか。コロナ禍での倒産
約700社になった。病院経営も殆ど赤字のところ多い
ので医療従事者への支援を行うのが急務。今回のテー
マ、しんどい。趣味、健康法、ストレス解消法、35周
年に向けて等、テーマを考えて欲しい。

▪第３班　7名／10
（リーダー：廣田会員／当番：松本会員）
　デジタル庁新設、携帯料金引き下げ、
不妊治療の保険適用、2050年温室ガス
ゼロと政策発表し内閣支持率70%と好

スタート切った。Go to トラベル、Go to イート、農
業支援と多額の税金投入したが、低所得向けの庶民目
線の対策必要。国会議員はもっと勉強の必要あり。学
術問題も任命しない理由と経緯を明確にしてはどう
か。外交もアメリカに頼らず世界のリーダー目指して
欲しい。経済復興とコロナ終息は真逆にあり、ワクチ
ン待ちだがオリンピックに間に合って欲しい。今は三
密を避けマスク、うがい、手洗い、部屋の換気を励行
し頑張りましょう。

▪第４班　5名／10
（リーダー：浦口会員／当番：根岸会員）
　安倍総理の突然の辞任により誕生し
た菅新総理ですが、余り新鮮味がなく 
I.D.M.では新総理に対する要望は特に出

なかった。話題としては、
１．「自助、共助、公助」による国づくり発言の真意
２．医療政策の不足及び不妊治療費負担に関する話
３．デジタル庁創設とデジタル社会の実現
４．2050年までに脱炭素社会の実現
　等が出ました。結論としては、国民が等しく安心し
て暮らせる希望と活力ある国家づくりを目指して努力
して欲しい、との事でした。

※コン字は発表者です。

「 Ｉ．Ｄ．Ｍ．発表② 」

　テーマ：安倍長期政権後、コロナ禍での菅新内閣へ
望む事(生活、外交等)

　担　当：ロータリー情報委員会

▪第１班　9名／11
（リーダー：堂西会員／当番：部家会員）
　資産運用、株式市場の安定が大事。
国からの給付金が切れた後の政策に期

幹 事 報 告

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

委 員 会 報 告


